



Ludwig-Straub-Straße 4
63856 Bessenbach
☎ 06095 / 24 55
Fax 06095 / 85 15

Email: Sekretariat@grundschule-bessenbach.de
Web: www.grundschule-bessenbach.de

Bessenbach, 06.11.23

Stundenplanänderung

Liebe Eltern!

Bitte nehmen Sie zur Kenntnis, dass ab kommender Woche (20.11.23) der Stundenplan für Ihr Kind geändert werden muss.

Alle 3. Klassen:

Montag Unterrichtsende um 12.15 Uhr.

Der Religionsunterricht und der Ethikunterricht wird auf Donnerstag verschoben. Damit endet der Unterricht ab nächster Woche donnerstags immer um 13.00 Uhr.

Alle 4. Klassen:

Montag Unterrichtsende um 12.15 Uhr. Schwimmen am Nachmittag zu den Zeiten, die Ihnen die Schwimmlehrerin Frau Fuchs mitteilen wird.

Der Religionsunterricht und der Ethikunterricht wird auf Donnerstag verschoben. Damit endet der Unterricht donnerstags immer um 13.00 Uhr.

Das heißt, dass der Schwimmunterricht von diesem Donnerstag entfällt und am nächsten Montag stattfinden wird. Siehe Liste von Frau Fuchs!

Liebe Eltern, wir ärgern uns auch über diese Anpassungen, die wir mitten im Schuljahr vornehmen müssen. Sie haben sicherlich auch Ihre Tage mit Ihren Kindern rund um den schulischen Stundenplan organisiert, privaten Musikunterricht, Sport, Arztbesuche und so weiter.

Der Grund für unsere Anpassung:

Es gibt eine Doppelbelegung der Schwimmhalle in Haibach. Das betrifft unsere vierten Klassen.

Ausdrücklich möchte ich darauf hinweisen, dass das nicht unser Fehler war. Nun mussten wir uns mit der anderen betroffenen Schule einigen. Da diese Schule im letzten Schuljahr bei einem ähnlichen Fall zu unseren Gunsten gearbeitet hat (und ihren Stundenplan damals geändert hat), sind nun wir in der Pflicht.

Wir haben viel telefoniert und versucht, eine für unsere Schule gute Lösung zu finden. Dieses Bemühen war leider vergebens. Und so mussten wir unseren Stundenplan wie oben anpassen.

Warum sind davon auch die 3. Klassen betroffen?

Alle dritten und vierten Klassen haben aus stundenplantechnischen Gründen zur selben Zeit Religions- und Ethikunterricht. Das geht nicht anders, weil sich die Klassen ja in die drei Gruppen (evangelischer Religionsunterricht, katholischer Religionsunterricht und Ethikunterricht) aufteilen. Wir mussten nun unsere „Religionsschiene“ komplett auf Donnerstag schieben, damit die vierten Klassen am Schwimm-Tag wenigstens noch in Ruhe zu Mittag essen können.

Nochmal: Wir verstehen Ihren (wahrscheinlichen) Ärger, denn wir haben uns auch geärgert. Wir bitten Sie trotzdem um Verständnis!

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Marc Siebentritt', written in a cursive style.

Marc Siebentritt, R.